

196225

AAW 3534

CS Emmanuel 2-XII-1992.

Fue Incorporado a la Academia De Historia, Almte. Martínez B.

- Comandante en Jefe de la Armada ingresó como miembro correspondiente del Instituto de Chile.

VALPARAISO (Hernán Cisternas Arellano).— El Comandante en Jefe de la Armada, almirante Jorge Martínez Busch, fue incorporado antenoche a la Academia de Historia como miembro correspondiente en Valparaíso.

Durante la ceremonia que se efectuó en el centro de eventos de la institución naval, el presidente de dicha academia, Fernando Campos Harriet, destacó la trayectoria y aporte intelectual del almirante Martínez Busch y se refirió en particular a su tesis central, "que nuestra realidad no es la tierra, es el océano hemisférico austral".

Sostuvo que el jefe de la Marina chilena no se queda en la cómoda postura del historiador que contempla serenamente el pasado, como una gran lección de pervivencia, sino que "mira hacia el futuro, audazmente hacia el siglo XXI: se extasia y proyecta estímulos para abrirse camino en ese gran Mare Nostrum del Pacífico, al cual Chile se inserta con su larga faja territorial y donde según muchos se está gestando el porvenir del mundo".

La ceremonia de incorporación del almirante Martínez Busch como miembro correspondiente de la Academia Chilena de la Historia contó con la asistencia de parlamentarios, encabezados por el vicepresidente del Senado, Beltrán Urenda, y los senadores Laura So-

to y Ronald Mc Intyre; el alto mando naval, autoridades regionales, el ex-Comandante en Jefe de la Armada, almirante José Toribio Merino Castro, y delegaciones de unidades institucionales.

El almirante Jorge Martínez Busch, luego de agradecer su incorporación a la academia, hizo público su compromiso para avanzar en la difusión de la historia de Chile "como ciencia que oriente a los conductores de la sociedad hacia nuevos horizontes, en base a reconocer que los hechos pasados son una manifestación evidente y concreta de la existencia de un alma o ser nacional, permanente y continuado en el tiempo, y que dan firme y definida identidad a nuestro querido Chile".

Expresó que la continuidad de la historia y su permanente enlace con el futuro es un hecho que permite explicarse lo que se es hoy.

El oficial naval hizo un sentido recuerdo de su padre, el general Héctor Martínez Amaro, quien le inculcó como don preciado el sentido de la historia, de su belleza, de la necesidad de investigación y de búsqueda que ella exige como disciplina básica del saber humano.

El almirante Martínez dio lectura, como trabajo de incorporación a la Academia Chilena de la Historia, al tema "Relaciones entre españoles e indios en el siglo XVI".

Fue incorporado a la Academia de Historia, Almte. Martínez B. [artículo] Hernán Cisternas Arellano.

AUTORÍA

Cisternas Arellano, Hernán

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fue incorporado a la Academia de Historia, Almte. Martínez B. [artículo] Hernán Cisternas Arellano.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa